

Fuente: AZ Prensa

Fecha: 29 de septiembre de 2008

Título: El Hospital 12 de Octubre de Madrid celebra un concurso de dibujo sobre lactancia natural

Link:

http://www.azprensa.com/noticias_ext.php?idreg=38335&AZPRENSA=0bf7c3ec4e0325b3f2f612d3113dfdfa

El Hospital 12 de Octubre de Madrid celebra un concurso de dibujo sobre lactancia natural

La iniciativa se enmarca dentro de las actividades que el Comité organiza para celebrar la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que tendrá lugar a finales de octubre

Madrid, 29 septiembre 2008 (mpg/AZprensa.com)

El Comité de Lactancia Materna del Área 11 de Salud ha convocado un concurso de dibujo sobre lactancia natural en el que podrán participar los alumnos del Centro de Educación Especial Ponce de León, los niños ingresados en el Hospital 12 de Octubre y los que reciben atención sanitaria en esta área.

La iniciativa se enmarca dentro de las actividades que el Comité organiza para celebrar la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que tendrá lugar a finales de octubre, informó el hospital.

Las personas que deseen participar en el concurso podrán presentar hasta dos trabajos originales e inéditos que no hayan sido utilizados en certámenes similares, realizados con cualquier tipo de técnica y en soporte papel.

El jurado, compuesto por cuatro profesionales sanitarios y la coordinadora del Aula Escolar del Hospital 12 de Octubre, valorará la calidad de los dibujos presentados y otorgará tres premios para la categorías de 3 a 5 años, de 6 a 12 años y de 13 o más años. El fallo se hará público el día 20 de octubre, coincidiendo con los actos de la Semana Mundial.

La iniciativa forma parte del programa de promoción de este tipo de alimentación a los recién nacidos desarrollado por el Comité de Lactancia Materna del Área 11 de Salud, integrado por los profesionales del 12 de Octubre y de Atención Primaria, incluyendo médicos de familia, pediatras, neonatólogos, matronas, enfermeros y auxiliares de enfermería.

El Comité nació en abril de 2006 a iniciativa de la Comisión de Cuidados del Hospital y con la colaboración de los Grupos de Apoyo, representados por la Liga de la Leche. La Maternidad del 12 de Octubre, que atiende una media de 6.000 partos al año, participa también en la Iniciativa de Hospital Amigo de los Niños que desarrolla UNICEF.